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新潟 RC ６月第 2 例会 (2019.6.11) №３２８５ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

 

(2) 若槻 良宏会長挨拶 

皆様こんにちは。６月 1 日からドイツ・ハンブルグにて開催

された第１１０回ロータリー国際大会に参加してまいりまし

た。新潟ロータリークラブからは、宇尾野隆さん、内田直紀

さん（奥様、お子様同伴）、小木將綱さん（奥様同伴）が参

加されました。第２５６０地区は、ガバナーを中心に、毎年、

ツアーを組んで国際大会に出席していますが、私たちは、

ツアーには参加せず、現地集合現地解散という自由な日

程で参加しました。 

ハンブルグは、人口約１７５万人のドイツ第２の港湾都市で

あり、ビートルズが下積み時代を過ごしたことでも有名な街

です。この歴史ある美しい街に、世界の国や地域から２万

人以上のロータリアンが集結しました。国際大会の本会議

は、初日の開会式に始まり、２日目以降、３つのテーマ（①

リーダーシップと高潔性、②奉仕、③多様性と親睦）につ

いて、エキスパートによる講演が行われました。これらは、

バリー・ラシン会長がコアバリューとして提唱しているテー

マであり、バリー・ラシン会長は、開会式におけるスピーチ

においても、これらのコアバリューに基づいて行動すること

で、ロータリーの奉仕という最終的な価値を実現できると説

きました。本会議のほかにも、ロータリーに関するテーマご

との分科会が多く開催され、また、コンサートや食事会など

の親睦行事も多く開催されました。また、会場内には、「友

愛の家」と称するエリアがあり、そこでは、各国のロータリア

ンがブースを出して、クラブの奉仕活動を紹介したり、サー

クル活動を紹介したり、物販を行ったりしていました。 

 

 

 

私は、開会式に参加するとともに、「友愛の家」を見学しました。

国際大会は、規定審議会とは異なり、何かを決議するような

会議ではなく、お祭り的要素の強い大会ですが、それでも参

加する意義はあると思います。多様な価値観を有する世界の

国や地域の人々が、良いことをしようと一堂に集まる様子はと

ても新鮮であり、世界と繋がっているという実感をもつことがで

きます。また、皆、明るく楽しんでおり、元気をもらうことができ

ます。時間が許すのであれば、開会式のみならず、その他の

本会議や分科会、親睦行事にも参加することで、もっと国際

大会を楽しむことができ、かつ、ロータリーを学ぶことができる

のだと思います。この点は、今後の課題としたいと思います。 

第２５６０地区の参加者とは、地区の夕べと題する夕食会で交

流を図ることができましたし、新潟ロータリークラブからの参加

者やご家族とも親しく交流ができて良かったです。海外に不

慣れな私をサポートしてくだった宇尾野さん、内田さん、小木

さんに感謝いたします。 

来年の世界大会は２０２０年６月６日からハワイ・ホノルルで開

催されます。今年以上に多くの方と参加できることをお祈りし、

挨拶とさせていただきます。 

        

 

 

 

 2018-19年度 

国際ロータリー会長 

バリー・ラシン 
 

2018～19 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
若槻 良宏  

 
 

国際ロータリー 
2018-19 年度テーマ 

インスピレーションになろう 



(3) ビジターの紹介 

渡邊 肇君（宇都宮 RC） 

 

(4) 退会ご挨拶・バナー贈呈 

日本放送協会新潟放送局局長 矢野 達史君 

日本銀行新潟支店支店長 武田 直己君 

㈱北越銀行新潟支店取締役支店長 渡辺 雅美 

 

(5) ロータリーの友紹介（河西広報会報雑誌委員） 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員長) 

藤井 邦之君 河西弘太郎君 

松本 康宏君  

 

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽委員長) 

本多  晃君 桒原 美樹君 

藤井 邦之君 得永 哲史君 

竹田 正弘君 田村貫次郎君 

矢野 達史君  

 

青少年育成基金寄付発表(田中堅一郎委員長) 

池上 茂樹君 細野 義彦君 

本間  彊君 東方 幸雄君 

樋熊 紀雄君 矢野 達史君 

藤井 邦之君 石橋 正利君 

高橋 康隆君 田中堅一郎君 

 

(7) ニコニコボックス紹介（若杉 武委員長） 

・金井 政則君 第二分区ロータリーゴルフ大会で２本ドラ

コン頂きニコニコします。 

・本多 晃君 結婚記念日のお花、ありがとうございました。

無事に２６回目の記念日を迎えることが出来ました。また、

一昨日９日に娘が入籍しました。素敵な家庭を築いていく

ことを願ってニコニコです。 

・石橋 正利君 結婚記念日のお祝いありがとうございまし

た。４０周年ルビー婚になりました。ニコニコさせて頂きま

す。 

・飯塚 智君 ５２才の誕生日にワインをいただきありがとう

ございます。 

 

 

・福地 利明君 レインは今日が最後の例会でアメリカへ

帰ってしまいます。 

・第二分区ゴルフ大会参加者１１名一同 

若槻良宏君、金井政則君、小飯田澄雄君 竹田正弘君、

田中克典君、桒原美樹君、佐藤邦栄君、河西弘太郎君、

町田智君、宮島多佳子君、中尾義則君 

６月９日 紫雲ゴルフ倶楽部に於いて「第７回第二分区ロ

ータリークラブ対抗親善ゴルフ大会」が行われ、良い天気

の中、各クラブと親睦を深めました。当新潟クラブは団体

戦で BB 賞を受賞、参加者一同ニコニコします。 

 

(8) 会員スピーチ 

「会計事務所業界は、今後も生き延びれるのか？」 

新潟会計アシスト代表社員 内山 博之君 

 

「５Gでより豊かな未来を 

～5Gによる新潟の活性化～」 

㈱ドコモＣＳ新潟支店長 今井 聡君 

 

 

 

 

(9) ６月１１日例会の出席率 ７２．７３ ％ 

会員数 ９１名（出席免除会員 ９名） 

出席者 ６４名（出席免除会員 ６名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８７．５０ ％) 

 

 

６月２５日の例会予定 

納会夜例会 於 イタリア軒 

午後５時受付 ５時３０分開会 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

http://www.niigatarc.jp/

